
◆自由意見・感想

年代 自由意見・感想

30代
つながりが必要な学生さん、個人企業さん、クラフト作家さんなどにぜひもっと知ってもらえ

たらと思いました。

40代
サンロクって何なのかな？と思っていたので、とても興味深く読みました。地域に貢献しよう

とする人を支援する人や制度があるのは、とても素晴らしいと思いました。

50代 広報やライン、CMなどで広く周知しようとしていると思います。

50代 内容は分かりますが、この記事で何をしたいのかがわからないので、入ってこないです。

60代 継続を願います。

60代 サンロクに相談すると良いよ　という内容だと解釈した。

60代

サンロクと同じビルで働いてますが、一体何をしてるのかわからなかったので…

ただもう少し、職員がオープンで礼儀正しいと、なおよろしいと思います。

新規事業者には一生懸命なようですが、市民には自分から挨拶する、挨拶されたら返すを指導

してください。

60代 もっと地元で頑張る人、地元民に注視してほしい。週刊誌ではない。

60代 もう少し成功例を載せて欲しい。別冊子で特集で見たい。

60代
いろんな人がいろんなことに挑戦する、それに対してアドバイスする。やる気のある人には、

大変ありがたいことです。

60代 サンロク自体の役割や活用方法が周知されていないと感じる。

70代以上
支援件数493件の内容が見えない、支援にも色々あり、只「やってます、やってます」になっ

ていないか？全体に漠然としている。

70代以上
せつかく開業迄頑張って居たので読み手としては住所､電話なども記事にしたらどうかと思い

ました｡

70代以上

清水屋の債権者の方達がみんな、合意して早く次の段階に進んで欲しい。個人の思いも大事で

すが街全体の発展は酒田の若者たちの将来的なことも考えてあげて欲しい。

債務額が嵩むだけでこのままでは良いことないと思います。

70代以上 若い人ができることは、応援すべき。


